

F Jugend Spielenachmittag

04.10.2017 12:39 von SC Holzhausen

Am vergangenen Sonntag fand für die F-Junioren der erste Spiele-Nachmittag der neuen Saison statt. Der SC Holzhausen war dabei einmal mehr ein toller Gastgeber, was die vielen positiven Rückmeldungen von Eltern und Trainer der anderen Mannschaften beweisen.

Bei bestem Fußballwetter waren wir mit einer F 1 und zwei F 2 Mannschaften am Start.

Mit der Spvgg. Gundelfingen/Wildtal, FC Teningen, SV Glottertal und SV Heimbach sind lauter "neue" Mannschaften in unserer Gruppe.

Gegen zum Teil sehr spielstarke und körperlich robuste Gegner präsentierten sich unsere Kinder (16 Jungs und 5 Mädels) sehr gut, wobei noch Luft nach oben ist.

Wenn sich die Kinder die nächsten Wochen noch besser an die Anweisungen der Trainer halten und während der Spiele konzentriert bei der Sache sind, darf sich der SC Holzhausen auf zahlreiche vielversprechende Talente freuen.

Zum Ende der Spiele bekam jeder Spieler/-in eine Medaille, worüber sich alle sehr gefreut haben.

Dank an alle Eltern, die mit Waffelteig-, Kuchenspenden, Schichtdiensten zu einem erfolgreichen Tag beigetragen haben.

Besonderen Dank an Bernd Schrodi, für die Erstellung der Spielpläne und die Turnierleitung sowie an Jugendleiter Mario Kaiser für die Gesamtorganisation.